

---

# YULIA TYMOSHENKO

- Former Prime Minister of Ukraine

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU



## Topics

- Government
- Politics

Yulia Tymoshenko adalah politisi dan pengusaha wanita Ukraina. Dia ikut memimpin Revolusi Oranye dan merupakan wanita pertama yang ditunjuk sebagai Perdana Menteri Ukraina, melayani dari 24 Januari hingga 8 September 2005, dan sekali lagi dari Desember 2007 hingga Maret 2010.

Dia dilatih sebagai insinyur dan ekonom di timur dan, ketika Uni Soviet bubar, berusaha mengambil keuntungan dari peluang bisnis yang muncul. Pada pertengahan 1990-an ia membentuk United Energy Systems of Ukraine, yang membantu memasok gas ke basis industri besar Ukraina. Dengan beberapa perkiraan, dia menjadi salah satu orang terkaya di Ukraina. Dia dijuluki "putri gas". Seperti banyak taipan di Ukraina, ia berusaha untuk terlibat dalam politik, dan menjadi bagian dari pemerintahan Yushchenko pada 1999-2001, mendorong reformasi sektor energi. Tetapi dia berselisih dengan Presiden Leonid Kuchma waktu itu, dan setelah ditahan di penjara selama sebulan karena tuduhan korupsi, dia menjadikannya tujuannya untuk menggesernya, meluncurkan kampanye yang mencapai klimaksnya dalam Revolusi Oranye.

Tokoh utama Revolusi Oranye Ukraina, Yulia Tymoshenko adalah salah satu tokoh politik paling terkemuka di negara itu. Dia dibebaskan pada Februari 2014, setelah penggulingan rezim Yanukovych, setelah menghabiskan tiga tahun penjara karena secara kriminal melebihi kekuatannya, tuduhan yang katanya termotivasi secara politis. Orator yang glamor dan berapi-api itu membantu memimpin pemberontakan Ukraina terhadap pemilihan yang korup pada 2004, mendapatkan pengakuan internasional. Tetapi pada tahun 2011 dia dihukum karena kesepakatan gas 2009 yang disetujui dengan Rusia dan dijatuhi hukuman tujuh tahun. Dia selalu berargumen tuduhan penyalahgunaan kekuasaan terhadapnya adalah jaringan kebohongan, terinspirasi oleh pria yang dia bantu usir pada 2004, Viktor Yanukovych - yang kembali mengalahkannya dalam pemilihan presiden 2010.